

El sector bajo lupa

Radiografía de la producción semillera

Estas son las cifras, países y productos, más relevantes en lo que se refiere a semillas, en Chile y en el resto del mundo. A través de ellos, se puede apreciar la importancia económica del sector como también el rol que está jugando nuestro país en este mercado.

US\$ 154 millones

fueron las exportaciones totales chilenas de semillas (US\$ FOB) para el año 2004, un 11,3% más que el año anterior.

CHILE, 5° exportador

En el año 2004, Chile fue el quinto exportador mundial de semillas (en valor). En el hemisferio sur, es el primero. El mayor exportador mundial de semillas es Holanda, con US\$ 1.100 millones, según la FIS.

IV A IX REGIONES, las productoras

En cuanto a las especies en Chile, la producción de hortalizas se concentra entre la IV y VII Región, las flores en la V Región y el maíz entre la RM y la VIII Región. La IX región es una importante zona productora de semilla de papa, junto con la X.

US\$30 mil millones

fue el total del mercado mundial de semillas, durante el 2003. Según la FIS, Estados Unidos es el mayor mercado con un estimado de 19% de participación, seguido por China (10%), Japón (8,3%), Francia (6,4%), Brasil (5%). Alemania e India participan individualmente con 3,3% del mercado.

EE.UU. y Francia

Con el 29,6% y el 12,3%, respectivamente, son los principales proveedores de semillas de Chile. En el año 2004, Chile importó casi US\$30 millones CIF, de los cuales, el 31,5% fueron semillas de maíz, el 14,5% de tomate y el 13,3% de remolacha.

52,2% a EE.UU

Este país representa el principal destino (2004) de nuestras semillas, seguido de Francia (15,7%), Holanda (10,3%) y Alemania (5,0%).

MAÍZ, 50% de lo exportado

Dentro de las principales semillas exportadas le siguen a los cereales, las hortalizas (33,4%), flores (6,4%), girasol (4,3%), otras hortalizas (4,2%), forrajeras (1,9%) y canola (0,4%).

HOLANDA e Italia

fueron los principales destinos de las casi 3.000 toneladas de semillas de porotos que salieron de Chile (2004), éstas equivalen al 57% del total de semillas de hortalizas exportadas.